

CHRONIQUE LOCALE

ROUBAIX

Le Conseil municipal a tenu, mardi soir, une courte séance. Nous en donnons plus loin le compte-rendu.

Nous apprenons avec regret la mort de M. Théodore Florys, membre fondeur de la société de gymnastique la Roubaïenne. Les membres de cette société se réuniront dans leur local, jeudi, à 8 heures trois quarts, d'où ils se rendront aux funérailles de leur ancien camarade, qui sera enterré le même jour, en l'église du Sacré-Cœur, à neuf heures et demie.

Un commencement d'incendie s'est produit, mardi soir, vers sept heures et demie, dans la salle des broûlins du carbonisage de laine appartenant à M. Henri Mathon et située rue de la Résidence.

Le feu s'est communiqué à quelques écheveaux de laine par la cheminée d'un calorifère, mais heureusement, au bout de quelques minutes, on put en avoir raison; le personnel de la maison s'y employa, et l'accident n'eut aucune suite fâcheuse.

Les pertes sont absolument insignifiantes.

Une voleuse précoce. — Une jeune bobineuse de la rue des Longues-Haies, Hélène B..., ne compte que seize printemps, et déjà la coquetterie lui a fait commettre une bien vilaine action.

Sa compagne (un joli nom aussi) Palmyre D..., était partie à l'occasion du nouvel an, un parapluie flambant, un corsage neuf et un cabas, en cuir de Russie ou non.

La veuve des merveilles éblouit la jeune Hélène au point de lui faire perdre la tête! Elle résolut de se les approprier, et, l'autre soir, tandis que Palmyre était absente du logis où elle habite, rue du Tilleul, la perle de l'heure, s'abstint d'interroger dans la chaleur du plaisir, son mari, le corsage, le cabas à son bras, et tenait le parapluie à la main, tout à coup tira l'au.

Mais lorsque quidé arriva la rue des Longues-Haies, Palmyre rentrait chez elle et s'apercevait du farcin.

La police prévenue aussitôt, conjoint des soupçons, et l'agent Daniel arrêta mardi soir la coquetterie bobineuse, sous l'inculpation de vol d'habillage et objets de toilette.

Hélène a été conduite mercredi à la maison d'arrêt de Lille.

Un chauffeur, Jules D..., et un marbrier Floris M..., ont été mardi l'objet de procès-verbaux à l'issue manifeste.

Un vagabond. — Un débiteur de soixante-dix ans, Floris M..., était couché, mardi dans la soirée, sur un trottoir de la rue de l'Ouest.

Un passant l'aperçut et en fut pitié: il le releva et l'interrogea: le vieillard lui répondit qu'il avait été de la famille à Roubaix, mais qu'il ne voulait pas y être conduit.

Comme ces propos déselaient un commencement d'ivresse, le passant remit au poste le vagabond qui trouve un asile pour la nuit.

Croix. — *Un gommier dangereuse.* — La gendarmerie vient de donner une semence à trois écoliers dont l'une n'a pas dix ans, Henri et Arthur T..., et Félix Q... C'est ce dernier qui est le plus coupable.

Les gamins étaient assis à s'introduire dans un hangar en planches contentant de sa peille et de fourrage appartenant à M. J. B. Gosset, boulanger à Croix.

Après être entrés dans la place, ils avaient enlevé cinq ou six pommes à la torture, et avaient bouché l'ouverture avec de la paille à laquelle ils avaient mis le feu.

Heureusement, on s'en aperçut au temps, et quelques seaux d'eau empêchèrent la paille de s'enflammer. Les dégâts sont à peu près nuls.

Wattrelot. — *A coups de hallez.* — Deux ménages du Sapin-Vert, Sophie D..., et Julie D..., se sont chamaillées comme deux porte-à-porte, pour un motif des plus futile. Julie, en balyant son fricot, aurait, par hasard, chassé la bone devant la porte de sa voisine.

Les ménages se firent aussitôt à pleine poitrine, sur la tête de Julie, et ne resta pas en retard, sans mots en vain contre eux; les balais, dit-on, jouèrent un grand rôle en combat épique, et les deux dames, dont la gendarmerie vient de recevoir une plainte, portent des escrimes, sur la tête et sur les bras; le jugement sera, croynons-nous, assez difficile à rendre car la partie aussi coupable que l'autre.

On conseillait aux deux parties une entente à l'amiable; tout échoua devant l'état d'exasération dans lequel se trouvaient ces dames.

TOURCOING

Une mort subite. — La femme Thérèse Bourgois, trente-sept ans, vient de mourir dans des conditions assez malheureuses.

Mercredi matin, l'agent de police, de service rue de la Latte, était frappé chez elle pour lui rappeler le balayage, quand il aperçut par la fenêtre Thérèse Bourgois étendue inanimée et presque nue. Cravant à un crime, l'agent s'empressa d'avertir M. le commissaire de police du 2^e arrondissement qui fit enfoncer la porte.

On conseillait aux deux parties une entente à l'amiable; tout échoua devant l'état d'exasération dans lequel se trouvaient ces dames.

LILLE

Nécrologie. — Nous avons le regret d'annoncer la mort de Mme veuve Emile Brame, née de Beausser, décédée hier à Lille.

Mme Emile Brame était mère de Mme Achille Wallaert, de Croix, et tante de l'honorables député du Nord. Nous présentons à la famille nos plus respectueux sentiments de condoléance.

Le général de brigade Dubair-Casteix est nommé au commandement de la brigade de cavalerie au premier corps d'armée à Lille.

Un escroc. — Les agents de la sûreté ont arrêté mardi soir, à la gare, au moment où il allait prendre le train pour Paris, un jeune commis-voyageur, Emile Belirri, âgé de 23 ans, démenant peu sur l'acte Saint-Étienne, accusé de faux en écriture de commerce et de détournements.

CONSEIL MUNICIPAL DE ROUBAIX

Scène du mardi 11 janvier

Présidence de M. Julien Lachapelle, maire

La séance est ouverte à huit heures.

M. le maire prend la parole.

Président : MM. A. Vipond, A. Faiderhe, J.-B. Pensec, P. Destombes, P. Waline, adjoints : F. Roussel, N. Comerre, A. Dupire, G. Heyndrikx, Alfred Reboux, le docteur Derviller, H. Buisnes, F. Fauvart, G. Leclercq, A. Semeray, H. Roche, le Corriveau, G. Vautier, P. Poisson, J. Lefèvre, J. Desquenne, J. Cuvelier, A. Bégin-Bonvane, Louage, Descamps, Sandeville, Orange, P. Dazin.

Abstiens : MM. Matel-Despiau, H. Sablembé, A. Harinckx, G. Legrand, F. Ermont, S. Cheron, P. Catteau, le docteur Carrette, E. Baudoin.

Nomination de l'un des délégués du conseil municipal à la commission administrative du mont-de-piété.

Le Conseil procéda à l'élection d'un délégué du Conseil municipal à la commission administrative du mont-de-piété, par suite de l'expansion des pouvoirs de M. Georges Heyndrikx. Le dépouillement du scrutin donna le résultat suivant :

Votants : 11, Abstiens : 2, Georges Heyndrikx, 23 voix; M. Alfred Reboux, 1 voix.

Chemin de fer de Roubaix à la frontière belge vers Audenarde.

M. le Maire : — Mesdemoiselles, par une délibération votée le 20 octobre 1880, nous avons pris l'engagement de verser au Trésor, en six annuités, à partir de 1888, une somme de 62.500 francs, à titre de subvention pour la construction du chemin de fer de Roubaix à la frontière belge vers Audenarde.

Il nous reste à verser la somme de 20.000 francs, à la condition que l'engagement soit levé.

Le décret sera déposé au ministre de l'Intérieur.

Le décret sera déposé au ministre de l'